

En Puerto Natales

Chofer se da a la fuga tras estrellarse contra poste

Los peatones que transitaron por la costanera de Puerto Natales durante la mañana de ayer pudieron observar una insólita postal: un automóvil estrellado de frente con un poste de luz, cuya estructura colgaba a orillas del Canal Señoret.

El accidente ocurrió alrededor de las tres de la mañana. Preliminarmente, el vehículo marca Toyota era ocupado por dos pasajeros. El chofer iba por calle Bulnes en dirección a la costanera, donde perdió el control y se estrelló contra un poste de luz que se encuentra al frente del

Juzgado de Letras y Garantía de Puerto Natales.

Funcionarios de la Armada fueron testigos de lo ocurrido. Carabineros llegó al lugar de los hechos y se encontró sólo con el copiloto; el conductor se había dado a la fuga. De acuerdo con lo informado por la radio local El Milodón FM, el único ocupante que se quedó en el lugar de los hechos dijo no conocer al chofer.

Carabineros de la Segunda Comisaría recabaron los antecedentes para denunciar la situación. Finalmente, el vehículo fue trasladado por una grúa a la maestranza municipal.

